

POINT PRESSE

Date: 4 juin 2024

Lieu: Ecole de musique

Service communication

Jérôme Chaussoneaux / Tél: 05 49 71 08 80 / chaussoneauxje@cc-parthenay-gatine.fr

INTERLOCUTEURS DU POINT PRESSE:

Elu: Jérôme Bacle, vice-président en charge des pratiques et apprentissages culturels et sportifs

Service: Nathalie Brissonnet, directrice du pôle d'enseignement artistique

NOTE DE PRESSE

Enseignement artistique: portes ouvertes et exposition

Le public de tout âge est invité à découvrir les pratiques artistiques enseignées à l'école de musique lors des portes ouvertes du 10 au 14 juin et à l'école d'arts plastiques lors de l'exposition annuelle du 22 au 28 juin.

17 instruments enseignés

L'équipe pédagogique, composée de 20 enseignants, offre un enseignement complet (classique, variété, jazz, musiques actuelles et traditionnelles) au travers les ateliers d'éveil (pour les plus jeunes), la formation instrumentale et vocale, les ateliers de pratiques collectives et la formation musicale

L'Ecole de musique propose une formation globale comprenant la formation musicale, la formation instrumentale ou vocale et la pratique collective. En effet, l'école propose 14 pratiques collectives.

Sur l'année scolaire 2023-2024, 280 élèves, âgés de 3 ans à 82 ans, étaient inscrits à l'école de musique.

L'école de musique propose des portes ouvertes du 10 au 14 juin, toute personne intéressée peut venir à la rencontre des enseignants et retirer un dossier d'inscription.

Le programme complet est consultable sur le site de Parthenay-Gâtine, cc-parthenay-gatine.fr

4 pratiques plastiques enseignées

L'école d'arts plastiques propose les activités plastiques suivantes le dessin, la peinture, la sculpture et le modelage.

Un atelier de création numérique a vu le jour en mars 2023. Le service est maintenant équipé d'IPAD Pro et de stylets, permettant aux élèves de s'essayer à la DAO.

158 élèves, de 6 à 84 ans, sont actuellement inscrits à l'école.

Du 22 au 28 juin de 15h à 19h, l'école propose son exposition annuelle des œuvres réalisées par les élèves. Le fil rouge de l'année, le Minotaure, un monstre fabuleux issu de la mythologie grecque. Le public pourra découvrir des œuvres sculptées, dessinées et peintes. Fermé le dimanche 23 juin.

Enfants et adultes intéressés peuvent d'ores et déjà se préinscrire.

Des écoles à la rencontre de différents publics

Au cours de l'année scolaire, les enseignements artistiques ont porté 38 événements au sein de l'école et en dehors des murs permettant de toucher des publics différents et parfois éloignés de l'approche artistique. Au cours de l'année scolaire, les orchestres à l'école permettent de sensibiliser 4 classes pendant un trimestre à la pratique orchestrale.

De nouvelles propositions orientées vers un public empêché, des jeunes en situation de handicap, ont vu le jour à l'école de musique (atelier percu'sons). Cet atelier aborde les notions de formation musicale au-travers la pratique instrumentale, et les activités rythmiques.

Les offres de stages se maintiennent, et en avril 2024, l'école d'arts plastiques a proposé un stage d'aquarelle, ouvert à tous les usagers adultes.

Au total, 126 jeunes du territoire, sur le temps scolaire (élèves de primaire, collégiens), ou de très jeunes enfants, de crèches ou des RPE du territoire, ont et auront l'occasion d'assister à un concert dans l'auditorium de l'école de musique. Ceux-ci sont programmés en partenariat avec des associations ou des artistes du territoire.

A noter les prochaines représentations des élèves :

- → Mercredi 12 juin, à 19h, Meli-Concert dans l'auditorium de l'École de musique à Parthenay,
- → Vendredi 14 juin, à 19h30, Orchestre à l'école au foyer rural de Saint-Pardoux-Soutiers,
- → Samedi 15 juin, à 20h30, Projet "Tourne-Sols" au Palais des congrès à Parthenay,
- → Samedi 29 juin, à 10h30, Concert des ateliers d'éveil dans l'auditorium de l'École de musique,
- → Dimanche 30 juin, à 16 heures, Concert Gospel (chœurs de Parthenay et de Bressuire) dans l'église de Fénery,
- → Mercredi 3 juillet, à 15H30, concert du P'tit Chœur, dans l'auditorium de l'Ecole de Musique à Parthenay,
- → Vendredi 5 juillet, à 20H00, concert de la classe de technique vocale, dans l'auditorium de l'Ecole de Musique à Parthenay.

A la rentrée, retrouvez l'école de Musique et l'école d'Arts Plastiques, au forum « A l'asso », le 7 septembre 2024.

Contact

Ecole de musique, 19, Avenue du Président Wilson à Parthenay, <u>ecolemusique@cc-parthenay-gatine.fr</u>, Tél. 05 49 64 03 45

Ecole d'arts plastiques, 1, Rue Mélusine (Entrée par l'allée des capucines) à Parthenay, <u>arts-plastiques@cc-parthenay-gatine.fr</u>, Tél. 05 49 94 90 52